



Congreso de la Unión instala Comisión Permanente con 37 votos a favor

Comisión Permanente sesionará durante el primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.



Publicada 14 horas atrás en diciembre 17, 2024

Por **DE LA REDACCIÓN**





Este martes marcó un momento crucial para la vida parlamentaria mexicana, cuando la Cámara de Diputados llevó a cabo la instalación de la Comisión Permanente. Un total de 37 votos respaldaron la conformación de este órgano legislativo, integrado por 19 diputados y 18 senadores, que sesionará durante el primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

CONFORMACIÓN Y ESTRUCTURA

La mesa directiva quedó configurada con una presidencia encabezada por Sergio Gutiérrez Luna, quien declaró legalmente instalada la comisión. Como vicepresidentes fueron elegidos Ana Erika Santana González del PVE, Gerardo Fernández Noroña de Morena y Juan Antonio Martín del Campo del PAN, completando un equipo diverso y representativo de diferentes fuerzas políticas.

AGENDA Y PRÓXIMAS SESIONES

El calendario legislativo contempla seis sesiones a partir del 17 de diciembre, programadas los miércoles desde enero de 2025. La primera cita oficial será el 8 de enero en San Lázaro a las 11:00 am, donde se abordarán temas pendientes como reformas a la Ley de Amparo, iniciativas de vivienda, y aspectos relacionados con ascensos en el Ejército.

REGLAS DE PARTICIPACIÓN

Para garantizar una representación flexible, se permitirá el reemplazo entre legisladores propietarios y sustitutos, siempre que pertenezcan a la misma Cámara. Los grupos parlamentarios deberán informar con 24 horas de anticipación el nombre del legislador que asistirá, facilitando una logística parlamentaria eficiente y transparente.

<https://www.tabascohoy.com/congreso-de-la-union-instala-comision-permanente-con-37-votos-a-favor/>